

“Logramos carro completo una vez más”

SOMOS EL ESTADO MAS MORENISTA DEL NORTE DEL PAÍS: MARINA DEL PILAR



Ayer, en el desayuno anticipado al festejo de la Libertad de Expresión que se celebra el 7 de junio, preguntaron a la gobernadora MARINA DEL PILAR, su opinión sobre el quinto lugar obtenido por JAIME BONILLA en los comicios del domingo, y respondió que quedó en sexto “porque fueron más los votos nulos”. Según sus declaraciones, BONILLA será enjuiciado por los presuntos delitos cometidos con relación al caso de la planta fotovoltaica que nunca se construyó en Mexicali. “El primero de septiembre (a Bonilla) se le acaba el fuero”, dijo la mandataria. Aquí, MARINA DEL PILAR, felicitando al decano del periodismo bajacaliforniano y miembro del staff de La Estampida de los Búfalos, RAFAEL MENDOZA MADRID, “El Nácori”. Dirigiéndose a los fotógrafos y camarógrafos que la acompañaban en el recorrido mesa por mesa, la Gobernadora, al llegar a donde estaba RAFAEL, en voz alta, dejó en claro: “Para que lo sepan, El Nácori sí tiene palancas, porque mi madre - La Dra. en Derecho MARINA DEL PILAR OLMEDA GARCÍA-, lo aprecia muchísimo”. ¡Toma paloma!

MEXICALI.- A juzgar por las palabras de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA y el titular de la Consejería Jurídica del Estado, JUAN JOSÉ PON MÉNDEZ, pronunciadas ayer durante el festejo anticipado con motivo del Día de la Libertad de Expresión, lo peor está por venir para JAIME BONILLA pues tendrá que comparecer ante un juez con relación a la denuncia por peculado y otros delitos relacionados con la planta fotovoltaica que nunca se construyó en el municipio de Mexicali, tema en el que, presuntamente, andan “volando” muchísimos millones de pesos.

La mandataria fue punzante, mordaz, incisiva y sarcástica, luego de que JOSÉ MANUEL YÉPIZ, el periodista conocido como “El Tiburón de la Noticia”, refiriéndose al lugar en que quedó en la elección del domingo JAIME BONILLA en su calidad de candidato a senador por el Partido del Trabajo, le preguntó:

-Gobernadora, hablando de realidades, ¿Qué le parece?, ¿Qué opina que a JAIME BONILLA lo hallan mandado al quinto lugar?

-No, no, no, no—contestó MARINA DEL PILAR-, al sexto, porque en el quinto lugar quedaron los votos nulos. Hay que ser realistas.

La respuesta de la Gobernadora hizo que algunos periodistas rieran ruidosamente, como si les acariciaran las axilas con plumas de guajolote.

Dando a entender que habrá consecuencias jurídicas para JB con el caso de la fotovoltaica, MARINA DEL PILAR, remarcó: “El primero de septiembre se le acaba el fuero”.

PON MÉNDEZ, por su parte, dijo que en su momento BONILLA fue citado a un juzgado, pero hizo valer su fuero y no declaró, pero ya sin el fuero que no tendrá a partir del primero de septiembre, el juicio se acelerará y comparecerá como cualquier otro ex funcionario o ciudadano.

Bonilla y otros que colaboraron en su gobierno, fueron acusados por peculado, abuso de autoridad y ejercicio ilícito del servicio público. Entre ex funcionarios y particulares, hay 10 personas “empapeladas” en el mismo proceso judicial.

Fue en la Sala Gobernador, donde MARINA DEL PILAR desayunó con los compañeros de la prensa. Mesa por mesa, saludó a cada uno de los colegas, ante quienes destacó:

“Mi agradecimiento... decirles que en este gobierno van a encontrar en mí siempre a su mejor aliada para garantizar la libertad de expresión, para que tengan ustedes la seguridad de que nosotros luchamos por la misma



causa que ustedes y que estaremos siempre trabajando de la mano. El ejercicio de la comunicación, el ejercicio de la libertad de expresión se lleva a cabo con seguridad, por la seguridad. Mi agradecimiento por cómo lo hacen de manera tan responsable en Baja California. Nosotros hemos buscado siempre los instrumentos y las herramientas para poder responder a sus preguntas, para responder en las mañaneras, cuando me los llevo a encontrar en los eventos, en las banquetas incluso, y me piden un espacio, intento siempre darles ese espacio porque se lo merecen, porque es su trabajo, están realizando su trabajo. Y yo reconozco y celebro la manera en que lo hacen, así que aquí van a tener siempre a su mejor aliada” Sobre las elecciones del domingo, MPAO, dijo:



FERNANDO CASTRO FIGUEROA, NUEVO DOCTOR EN DERECHO

FERNANDO MANUEL CASTRO FIGUEROA, presentó examen de Grado de Doctor en Derecho en la Estación Noroeste de Investigación y Docencia del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, en la ciudad de Tijuana, Baja California, siendo aprobado con mención honorífica, por unanimidad.

El sínodo fue integrado por su directora de Tesis y presidenta del sínodo, Dra. MARGARITA PALOMINO GUERRERO, el Dr. CARLOS MARÍA PELAYO MOLLER; el Dr. CARLOS VERDUZCO REINA, el comisionado presidente del Instituto de Transparencia de Baja California, el Dr. JOSÉ FRANCISCO GÓMEZ MCDONOUGH y su maestra, la Dra. MARINA DEL PILAR OLMEDA GARCÍA. “Muchas gracias por concederme el más alto honor en mi formación académica y profesional”, dijo el graduado a los sinodales. Atestiguaron el examen, su padre, el Dr. FERNANDO RAMÓN CASTRO GARCÍA, su señora madre, Dra. ELIZABETH CRISTINA FIGUEROA BUSTAMANTE, la directora de la Facultad de Derecho, Campus Mexicali, Dra. ANA EDITH CANALES MURILLO; el Dr. JUAN PABLO VENEGAS CONTRERAS y el líder de la Estación Noroeste de Investigación y Docencia, Dr. JUAN VEGA GÓMEZ, entre otros familiares y amigos.



“Estoy muy contenta, fue una jornada electoral histórica, fue una jornada electoral en la cual los ciudadanos pudieron de manera libre ejercer su voto. La verdad es que los resultados me tienen sumamente contenta, no podía estar más feliz con los resultados. Baja California se consolida como el estado del norte del país más morenista, más 4T. Somos el estado del norte que más votos le dio a este triunfo, eso nos llena de orgullo, nos llevamos el carro completo una vez más, con un crecimiento importante de la aceptación y la voluntad popular en las urnas, que se manifestó. Esa la mejor encuesta que podemos hacer. Gracias”.

Acompañando a la “patrona”, recorrieron la alfombra roja, concediendo entrevistas, el secretario de Salud, JOSÉ ADRIÁN MEDINA AMARILLAS; la Fiscal General del Estado, MARÍA ELENA ANDRADE RAMÍREZ; el secretario de Seguridad Ciudadana, LEOPOLDO TIZOC AGUILAR y el secretario del Agua, VÍCTOR AMADOR, mismos que al igual que los colegas, salieron “rodando” porque también les hincaron los dientes a los tacos de carne asada, pastor, machaca y chicharrón. Allí hicieron derroche de fraternidad, la Fiscal y la directora del Instituto de Capacitación de Alta Tecnología de Baja California (ICAT), MARÍA CECILIA NAVARRO, pues no pararon de mostrar los dientes, risa y risa. Cuando CECILIA le pidió una selfie, la Fiscal le dijo en son de broma que seguramente la quería “para no ser detenida cuando anduviera de fiesta los fines de semana”. ¡Verídico!

En el chacaleo con la prensa MARINA DEL PILAR no descartó el regreso de NET-ZAHUALCÓYOTL JÁUREGUI a la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Social. “Se lo merezco”, dijo, refiriéndose a la posible reincorporación de JÁUREGUI al gabinete, pero también habló del regreso a la nómina de otros personajes que renunciaron antes de iniciar las campañas. La Gobernadora dijo que JÁUREGUI hizo una excelente labor como encargado de la estructura electoral de Morena en Baja California. “Regresarán varios compañeros y compañeras que se separaron del cargo para apoyar en la campaña y en el proceso electoral”, anticipó la mujer más poderosa de la entidad.

Por Alfredo Mendoza R. ENSENADA.- Tal como lo había anunciado, así lo hizo.

ARMANDO AYALA ROBLES convocó al pleno del gabinete municipal a una reunión a puerta cerrada en el Riviera de Ensenada y ahí, sin mayores preámbulos, les leyó la cartilla.

Luego de poner bajo resguardo su investidura de candidato en campaña, AYALA se reintegró a sus funciones como alcalde desde las primeras horas del pasado lunes.

En la reunión con sus colaboradores, les pidió decidieran si van a mantenerse con él lo que resta de la administración o, por así convenir a sus intereses, buscar acomodo en otros proyectos políticos.

Les dos sopas, pues, que no había más que de dos sopas a escoger.

La lectura de cartilla del ahora virtual senador de la República la hizo, porque según él, varios de los integrantes de su gabinete andaban más preocupados por quedar bien con algunos candidatos en campaña que en cumplirle a la ciudadanía.

Había otros que inmersos en sus “cinco minutos de fama” ya ni los mensajes le contestaban, comentó.



sencia de varios directores de área, lo que dio paso a inevitables suspicacias. ARMANDO AYALA, con la motivación que se deriva de un contundente triunfo electoral, se dejó querer por un grupo de ciudadanos que a gritos de “senador, senador, senador”, lo recibieron en la puesta en marcha de una obra pública.



ARMANDO AYALA y las 2 sopas a escoger para sus colaboradores.

“Me dijeron que si luego de la campaña a dónde me iría de vacaciones; que si a Cancún, Los Cabos o Nueva York, y les dije que mi vacación la pasaría trabajando con la gente y aquí estoy”, dijo eufórico el munícipe. Junto a AYALA ROBLES su coordinador de campaña y próximo a integrar el Cabildo, EDUARDO VEGA ZAMORA, también se manifestó más que contento. “Seré el regidor del



Seré el regidor del bienestar, dijo EDUARDO VEGA. Luego de coordinar la campaña de ARMANDO AYALA se reintegró a la dirección municipal de Bienestar.

bienestar”, adelantó. VEGA ZAMORA retomó el mando de la dirección municipal de Bienestar, luego de tres meses de ausencia física.

El triunfo contundente de Morena en las pasadas elecciones no es obra de la casualidad. ¡Por supuesto que no! Sin el ánimo de restarle méritos a los candidatos que anduvieron en campaña, conviene aceptar que uno de los principales generadores de votos a favor de la 4T, es la política que en materia de desarrollo social ha impuesto el presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRA-DOR.

Experimentado hombre de política, hecho en los tiempos aquellos donde el PRI presumía tener una robustecida política social, LÓPEZ OBRADOR sabe que invertirle a los sectores más desprotegidos termina por rendir buenos frutos en el terreno político.

¡Y así lo hizo durante todo el sexenio! Vean el siguiente dato: Sólo en el municipio de Ensenada, suman alrededor de 70 mil los beneficiarios de los distintos programas de apoyo y estímulos sociales que empuja el gobierno federal.

¿Para cuántos ciudadanos les gusta hayan concurrido a las urnas a corresponder con su voto los apoyos recibidos? ¿Y qué de sus familiares directos? ¿Sabe cuántos beneficiarios de los programas de bienestar suman en el estado? ¿Cuántos en el país? ¡En política, créanlo, nada es obra de la casualidad!